

5266 ^{げーぶる}迎吉の世界の旅：心模様再開と水無月の夏越祓 1058

.....

環境や状況、衣替え、作業環境のリニューアル。そして、息抜きの小さな旅。

時代、社会の変化への対応力、体と心と呼吸を整えるひと時。

勝手ながら、大きな変化はないものの、**気持ちの切り替えと、エネルギーの注入ができた。**

マイペースで、少しペースダウンすれば、ホームページも継続可能。

夢挑戦。先のことはわからないが、**自主目標、必達目標、挑戦目標を再確認できた。**

実践あるのみ。7月は、カナダ、アラスカ、北米大陸、モントリオールにて、野球観戦から。

何でも現場で実体験。試合開始までのサービスも最高。楽しい時間になった。

しかし、その後、このチームが消滅。当時の試合を観戦。思い出を掲載させていただいた。



～～山はみどり 野に花 人にはこころ～～

カナダに存在した野球チーム・モントリオール・エクスポズ。

殿堂入り選手が多くプレーしていたにもかかわらず、ストライキで、チームは低迷、

2004年、観客動員数が最低で、**チームが消滅。**

ケベック州モントリオールは、人口の3分の1が**フランス語を母国語**としている**特殊な都市**。

2000年シーズンから、地元メディアの**英語によるテレビ&ラジオ中継が消滅し、**

フランス語のみのテレビ中継、放映権料も低額。この画像は、1995年、最盛期の画像。

人生、七転び八起き。立ち位置、再確認。いろいろな時代変化が発生する。



いま少し、お時間をいただいていたと思いますが、
ご心配して、ご連絡していただける人もおられますので、心模様を再開。

心身健康で、したたかに、頑張っていますので・・・

水無月（6月）30日。水無月の夏越祓（茅の輪）をする人は、**千歳の命、延ぶといふなり。**

子供用、大人用、画像を掲載。お元気で、夏越えされることを願うのみ。



夏越祓は、京都に限らず、全国にあり、今年も1年の後半・7月が始まります。
お互いに、心身健康でありたいもの。日々の種まきが必要と、体の足し心の足し、日々散策。
遠方も含めて、画像記録を楽しんでいる状況。場所の固有名詞は、想像にお任せ。
下記は、水無月最終日の画像記録。イチヨウの実（^{ぎんなん}銀杏）。雨上がりの、京都御所にて。
急遽、心模様を再開して、割り込んだ次第。

～～山はみどり 野に花 人にはこころ～～

